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Дорогие друзья go4peace, 

 

жить ты можешь только сейчас! Наверно это прописная истина. ВЧЕРАШНЕЕ мы 

больше не вернём, в нём жить мы болшье не можем и в никоем случае можем его 

изменить.Будущее ещё не в твоих руках, но НАСТОЯЩЯЯ жизнь – это не простая штука! 

Как часто мы вспоминаем прошедшее и говорим на фоне новых развитии: «Такого никогда 

не было!» Или мы цыпляемся за прошедшее с надуманным оправданием: «Это было всегда 

так!» И если настоящее движется вперёд, мы бежим в заманчивое будущее, которое не наше. 

Но оставаться в прошлом или в будущем мешает нам замечать настоящие моменты. 

 

«Встань!» (От луки 8,54) сказал Иисус одной девочке, которая замкнулась в своём 

маленьком мире. Что-то не позволяло ей вернуться к жизни. Всё стало ещё хуже. Жизнь как 

будто бы покинула её. Она умерла. Но в этой ситуации Иисус попросил её встать и вернуться 

к жизни. 

И так она СРАЗУ встала и поднялась. 

 

Мужчине среднего роста тяжело было смириться с жизнью. Сложные психические 

нагрузки лежали на её душе как свинец, так что ему трудно было дышать. Снова и снова он 

должен был лечиться в спецклиниках. Но когда-то он проанализировал свой трудный 

жизненный путь и он понял, что счастье находитья не в прошлом а в НАСТОЯЩЕМ. Он 

слышал, что украинские дети тоже хотели участвовать в благотворительной акции сбора 

денег в качестве Трёх мудрецов. Но язык  и знание местности оказались для них большим 

препятствием, и так он предложил родителям провожать своих детей и поддерживать их. 

Когда я его позже встретил  он сообщил мне: « Этот день был самым лучшим подарком, 

который я до сих пор не получил. Это была глубокая радость, которую я чувствовал в 

глубине детских сердц. Она тронула и моё сердце!» - Живи вполне  в НАСТОЯЩЕМ! 
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